



Buenos Aires, 27 de Octubre de 2011

LA SALUD Y LA SOLIDARIDAD NO SE NEGOCIAN

Sres. Afiliados:

Entendemos que la comunicación genuina y permanente con nuestros afiliados es para nosotros una obligación, ya que de su voluntad depende que hoy nos toque representarlos. Fieles a ese estilo hemos intentado crear los medios idóneos para ejercer esta obligación que nos hemos autoimpuesto: hacer públicos nuestros actos y mantener una fluida comunicación, fortaleciendo los lazos necesarios que deben existir en toda entidad social, máxime cuando ésta asume un carácter mutual y solidario.

Lamentablemente, creemos necesario responder de manera puntual a una campaña artera y sombría, de quienes escudándose en el "anonimato electrónico", mediante ignotas agrupaciones o personales inexistentes, intentando eludir de esta forma las consecuencias de tales injurias, calumnian al personal jerárquico o profesional de esta entidad, tratando de crear una atmósfera de sospecha sobre el modelo de conducción de AMEBPBA. Actos cobardes, que de ostentar alguna veracidad tienen el ámbito adecuado para su presentación.

Al mismo tiempo reclamamos sindicales, trasuntados en sugestivas medidas de fuerza en la Entidad por motivos salariales, pretendiendo también ejercer coerción ante decisiones que hemos tenido que tomar (3 despidos en el curso de este año) por praxis incorrecta o de grave deficiencia, que pone en riesgo la salud de internados, e incumplimientos reiterados del servicio debidamente acreditados, y que lesionan sensiblemente la calidad de atención a nuestros afiliados en la Clínica.

No obstante ello, creemos imprescindible aclarar el absoluto cumplimiento que hace la Entidad de los convenios firmados, que posibilita que los trabajadores de AMEBPBA reciban automáticamente los aumentos paritarios con aportes, ya que los mismos son la fuente principal de ingresos de la entidad, respondiendo a un escalafón similar a los trabajadores del Banco en actividad, y muy por encima a lo que percibe un trabajador de salud pública o privada.

Finalmente, pretendemos ocuparnos de la GESTIÓN DE LA ENTIDAD, que en el año 2004 encontramos en bancarrota y con la fuente de trabajo de sus empleados absolutamente comprometida y que desde hace años registra superávit, gracias a la eficiente administración de los recursos y cuyo correlato coronó el día 19 de octubre, una multitudinaria Asamblea, en la que se refrendó el Balance de la Mutual del último Ejercicio.

COMISIÓN DIRECTIVA

ASOCIACIÓN MUTUALISTA
Bolívar 368 / 74 - Ciudad Autónoma de Buenos Aires
Conmutador (011) 4013 - 2700